

Lausanne, 10. Mai 2012

MEDIENMITTEILUNG

Fabio Regazzi neuer Präsident des SSC

An der heutigen Mitgliederversammlung in Niederbuchsiten (SO) wurde CVP-Nationalrat Fabio Regazzi zum neuen Präsidenten des Swiss Shippers' Council (SSC) ernannt, als Nachfolger von alt Ständerat Rolf Büttiker.

Einstimmig haben die anwesenden Mitgliedervertreter den neuen Präsidenten des SSC in der Person von CVP-Nationalrat Fabio Regazzi ernannt. Somit erhält der Verband auch seinen ersten Präsidenten aus dem Tessin!

Die Politkarriere des 50-jährigen Fabio Regazzi hat 1984 auf kommunaler Ebene ihren Anfang genommen und über die mehrjährige Zugehörigkeit zur CVP-Fraktion des Tessiner Kantonsparlaments 2011 mit der Wahl in den Nationalrat ihren vorläufigen Höhepunkt gefunden. Der Anwalt und Unternehmer hat sich bereits auf kantonaler Ebene mit verschiedenen Mitgliedschaften in Interessensgruppierungen und politischen Positionen als engagierter Vertreter der Interessen von Wirtschaft und Verkehr profiliert. Als Mitglied der nationalrätlichen Kommission für Verkehr und Fernmeldewesen (KVF) wird Fabio Regazzi die Anliegen der Schweizer Verladerindustrie an zentraler Stelle kompetent in die Politik einbringen können.

Anlässlich dieser Veranstaltung wurde dem scheidenden Rolf Büttiker ein grosser Dank für seine Unterstützung ausgesprochen und er wurde zum Ehrenpräsidenten des SSC ernannt.

Portraitaufnahme Fabio Regazzi:

http://www.parlament.ch/d/suche/seiten/biografie.aspx?biografie_id=4072

Weitere Informationen:

Conrad Tobler, Geschäftsführer SSC